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ВСТРЕЧА G КАНДИДАТОМ!
Л НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ СССР

Н. А. Гусаков и J1. А. Ро-
дионова — делегаты XIV
слета передовиков произ-

водства района. Награжде-
ны Почетными грамотами

горкома КПСС, горисполко-

ма и горкома ВЛКСМ.

С УЧЕТОМ ЛИЧНЫХ ПЛАНОВ
На Сланцевском цементном

заводе итоги социалистического

соревнования между инженер-
но-техническими работниками
подводятся на основе личных
творческих планов инженеров,
их теоретических, конструктор-

ских разработок, воплощения их
в производство, реального вкла-
да в развитие предприятия. Сов-
сем недавно были подведены
итоги соревнования за прошед-

ший год и определены лучшие

инженеры завода.
Большинство из них отмечены

за конкретную работу и помощь
в проведении начавшейся на за-
воде реконструкции. Лучшими
инженерами за 1988 год стали:
старший инженер-аналитик ла-

боратории ОТК Л. П. Бахарева,

старший мастер производствен-
ного участка электроремонтного

цеха Г. А. Анисимов, старший
инженер по нормированию Л. В.
Фотина, инженер-конструктор

отдела главного конструктора

Е. В. Сазонова, старший инже-
нер-технолог производственно -

технического отдела Л. К. Бу-
шагина.

За перевыполнение плана

производства цемента цеху «06-

жиг.вращающиеся печи» по ито-

гам работы в январе присужде-

но первое место в социалисти-

ческом соревновании среди ос-

новных цехов. Сверх плана вы-
пущено 1027 тонн цемента. Сре-
ди вспомогательных производств

победил электроремонтный цех,

добившийся в первом месяце

года высокой производитель-

ности труда, значительной эко-

номии электроэнергии. В нема-

лой степени коллектив цеха до-

бился первенства благодаря
рационализаторской работе, ко-

торая хорошо налажена на про-

изводственном участке электро-
цеха. Активно техническим

творчеством занимаются эле-

ктромонтер В. В. Шмелев, стар-
ший мастер Г. А. Анисимов,
электромонтер Ю. А. Сапронов.
Во многом благодаря им и все-

му коллективу цех успешно на-

чал новый трудовой год, бес-
сменно лидировал в прошлом

году среди вспомогательных

цехов завода.
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НА СВОЕМ МЕСТЕ
Хозяйство у ремонтной

бригады теплосетей А. И. Со-
роки в Больших Лучках не-
большое — одноэтажный до-

мик, затерявшийся на отши-

бе. Дом этот — и мастер-
ская, и раздевалка, и душ, и

склад запасных деталей.
Каждое утро слесари во гла-
ве с бригадиром Игорем Нико-
лаевичем Ивановым отправ-
ляются со своим нехитрым

скарбом: муфтами, гаечными

ключами, инструментами на
теплотрассу. В день иногда

"бывает по 2—3 вызова: где-
то прорвало трубу, ржавчи-

на проела дыру. Чтобы не
было утечек, ремонтники

занимаются привычным де-

лом: откапывают, устраняют
неисправность, закапывают.

Эта зима для них выда-

лась не особенно напряжен-

ной. Прежде всего потому,

что в течение последних

трех лет многие старые

ржавые трубы были замене-

ны новыми. Это сразу ска-
залось на рабочей атмосфе-
ре: меньше теперь прихо-

дится латать и без того ла-
таные трубы. У теплотех-

ников есть термин из про-
фессионального жаргона:

подпитка — утечка воды из
системы за определенное

время. Несколько лет назад
цифра эта составляла в мик-
рорайоне Лучек 24 тонны в

час и больше. Сейчас —

около двенадцати. Для жи-

телей разница в этих цифрах
мало о чем говорит. Для сле-
сарей теплосетей это один из
основных показателей их ра-
боты. 12 тонн — о такой
цифре четыре года назад,
например, можно было толь-
ко мечтать, а сегодня — это

реальность. Цифра эта гово-
рит о многом, и прежде все-

го о том, что в их тепловом

хозяйстве — относительный
порядок, что проводится
большая профилактическая
работа, быстро и качественно
устраняются неисправности.

Для сравнения: у теплотех-
ников в сланцевском микро-
районе подпитка доходит ча-
сто до 40 тонн, хотя протя-

женность тепловых сетей
больше в Лучках. Именно
поэтому участок мастера

Андрея Игнатьевича Сороки
— постоянный лидер в социа-

листическом соревновании по
всем показателям.

На этом участке Андрей
Игнатьевич уже четыре года.

Помнит время, когда наруше-

ния трудовой дисциплины:

прогулы, опоздания были не-

редки, иногда и под хмель-

ком слесари приходили. Сей-

час с этим — строго. А на-

рушения —- редчайший слу-

чай. На традиционный кон-

кретный вопрос «Что ты

сделал для перестройки?»

Андрей Игнатьевич, навер-

ное, мог бы рассказать нема-

ло.

Участок Сороки — десять

человек. Коллектив малень-

кий. дружный и спаянный.
Многие положительные пе-

ремены рабочие участка свя-

зывают с приходом Андрея
Игнатьевича. Да и сами,

конечно же, не плошают.

Ведь их непосредственным

трудом завоевана трудовая

слава одного из лучших

коллективов «Тепловых се-

тей». Квартиросъемщики,

как правило, вспоминают о

ремонтных службах после

аварий или неполадок. А
ведь не всегда осознают, что

благополучие в системе,

тепло и уют в домах — это

часть их работы. Юрий Ва-

сильевич Поджидаев, Влади-

мир Федорович Войтанников,

Владимир Евгеньевич Сви-
дерский, Евгений Васильевич

Кузьмин, Михаил Дмитрие-
вич Проскурин, Геннадий
Александрович Рассадкин,
Мария Павловна Петрова.
Валентина Павловна Никити-
на — вот коллектив, кото-
рый старается поддерживать

порядок в тепловых сетях
лучкинского микрорайона.
Сегодня у них это хорошо

получается.

А. ЗИНОВЬЕВ.

27 февраля вечером в Доме культуры горняков состоя-

лась встреча сланцевчан с кандидатом в народные депутаты

СССР по Кингисеппскому территориальному избирательному
округу № 63 механизатором совхоза «Гомонтово» Волосов-
ского района Виталием Сергеевичем Беляевым.

Доверенное лицо кандидата — секретарь парткома сов-

хоза М. В. Давыденко рассказал биографию В. С. Беляева,
охарактеризовал его как человека, как работника, отметил

заинтересованное и добросовестное отношение к обществен-
ной работе. Затем Виталий Сергеевич изложил свою предвы-

борную программу, рассказал, какие идеи собирается про-

водить в жизнь, в частности, основное внимание сосредото-

чить на решении продовольственной проблемы. Ответил он

на вопросы. Их было немало.
— Каков Ваш личный взгляд на аренду?
— Я на ней работаю. Наше звено по выращиванию зер-

новых работает по конечному результату. Получаем не от

колеса, а с колоса.

— Ваше отношение к кооперативному движению?
— К движению положительное. Но к кооперативам не

ко всем. Я против халтурщиков, против тех, кто наживается

за наш счет.

— Как Вы относитесь к тем методам борьбы с пьянст-

вом, которые сейчас применяются? Ограничение числа мага-

зинов, например, торгующих спиртным. В результате в глу-

бинке валютой стала бутылка... И сможете ли высказать

свою точку зрения М. С. Горбачеву?
— Да, пьянку загнали в подполье, она ушла в семью,

но пить-то меньше не стали. Методы борьбы надо выбирать
при всенародном обсуждении. Свою точку зрения выскажу,

если потребуется.
Спрашивали В. С. Беляева и про надои и падеж скота в

совхозе «Гомонтово», содержание нитратов в картофеле,
про то, можно ли годами обсуждать законопроекты, как это

сейчас еще делается. Давали наказы бороться с бюрократи-
ческими рогатками в действующем законодательстве (один

из присутствовавших пояснил, что из-за неверной записи в

трудовой книжке он потерял право на льготную пенсию, все

знают, что он работал на производстве с вредными условия-

ми труда, но по действующим законам льготный стаж свиде-

тельскими показаниями не подтверждается), добиться гази-

фикации поселка Замошье, помочь в решении вопросов раз-

вития коммунального хозяйства города, и даже — добиться
запрета строительства цеха электродного кокса (на что пред-

седателю горисполкома Я. Я. Богданову пришлось вновь,

как и на недавней встрече в ГК КПСС с жителями города,

подробный рассказ о которой был опубликован в «Знамени
труда» 10 февраля, объяснять, как городские власти ре-

шают проблемы сохранения окружающей среды). Жаль толь-

ко, что на встречу с кандидатом пришло всего около шести-

десяти человек...

Несколькими часами ранее В. С. Беляев встречался с

трудящимися шахты «Ленинградская», а вчера такие встре-

чи состоялись на комбинате «Стройдеталь», цементном и

сланцеперерабатывающем заводах.

В. МАЛЫШЕВ.

С пуска цементного завода

работает в цехе «Обжиг» маши,

нист шахтных печей Николай
Александрович Гусаков, н по-

этому в его трудовой книжке в

графе о приеме на работу одна

запись. В графе «поощрения»

картина другая. Своим тру.

дом заслужил Николай Алек-
сандрович почет и уважение.

В прошлом году коллектив

смены, где он работает, выдал

самое большое количество

сверхпланового клинкера. Дли-
тельное время смена работает
без мастера, и это нисколько не
сказывается на результатах
труда. Николай Александрович

'Р>!г рамотно и четко руководит

* коллективом.

НА СНИМКЕ: Н. А. Гусаков.

Вся трудовая биография Любови Алексеев-
ны Родионовой связана с цехом резиновой
обуви завода резиновых изделий. Она посто-

янно перевыполняет норму выработки, следит

за качеством выпускаемой спортивной обуви.
О ее авторитете в коллективе смены говорят
факты: Любовь Алексеевна избрана депутатом
городского Совета, в состав товарищеского су-

да цеха, а также очень часто Любовь Алексе-

евна выходит победителем в соревновании сре-

ди прессовщиков цеха и ей присваивается зва-

ние «Лучший по профессии». Она участница

конкурсов профессионального мастерства и не

только объединения «Красный треугольник»,

но и Всесоюзного. Вместо четырех прессов по

норме она обслуживает 6, а иногда и 8, ус-

пешно справляясь с удвоенной зоной обслу-
живания.
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подрастающего поколения
В актовом зале школы № 3 в тот вечерний час собра-

лись директора школ города и района, родители, пред-

ставители органов культуры, народного образования

общественного питания и торговли, руководители и от-

ветственные работники горкома КПСС, городского Со-

вета народных депутатов, горкома ВЛКСМ, некоторых

первичных партийных организаций.

исполкома открыл председатель вины прошлого лета. Врач ЛОР
™ 0МЭ Я - я - Богданов. в - пенсионного возраста. Рабо-
кратком вступительном слове тает только на полставки, часто

отметил, что «круглый отвлекается в военкомат и на

стол» собрался в ответственный профосмотры рабочих промыш.

период, когда после Всесоюзно- ленных предприятий

го съезда учителей наши шко- Следует учесть, что в разных

лы, их педагогические и учели. классах, по существующим по-

ческие коллективы старательно ложениям, детей осматривают

ищут тропинки в новое состоя- разные специалисты (а не все

ние учебно - воспитательной ра. имеющиеся в штате поликлини

ооты. Перестроить образование ки). Кроме того, в углублен- ш D - _ л «

^ЛГ ШТаНИе подрастающего ный осмотр входит часть об- ® ыСТрбЧа 33 «• К D V Г Л Ы М СТОЛОМ»
поколения можно, только спаяв следований, проводимых средни- * * V» U II U **•
воедино усилия школы, роди- ми медработниками, лаборатор-
телеи, коллективов предприятий ное исследование. С 1985

и учреждений всех отраслей, года на базе военкомата комис- „ К1л О
всей общественности города и сионно обследуются все школь- ** ШКОЛ© rJ2 w

района под руководством пар- ники 8-х классов всеми врача-

тийных, советских, профсоюз- ми-специалистами,
ных органов и первичных орга- Вопрос:
низаций. _ Проводились ли

Сообщив о там, что вопрос о обследования школ на

состоянии воспитания подраста- с ™ие ртути в помещениях?
ющего поколения вносится в по- БУДУТ ли проведены повторные
вестку дня очередной сессии обследования всех учащихся?
городского Совета народных де- Ответ:
путатов, Я. Я, Богданов при. — После известных событий
гласил собравшихся высказать медработники мобильно органи-
по этому поводу свои критиче- зовали обезвреживание школ,
окне замечания и предложения, куда попала ртуть. Тща-

Первой выступила заведую тельно организовали наблюде-
Щая городским отделом народ. ?,1|е за состоянием учащихся,
ного образования Н. Н Цухло- Сперва госпитализировали более
ва, ' ' “30 человек. Все они прошли

н „.„ 0 ц   глубокое исследование, Анали-
а Николаевна коротко зы показали, что примерно

ях от \шнтрлт С кп ИХ впечатле1Ш " 70 из них выделили из орга-

тех задачах, которыГ’на^ 'нем пмходя^ Тпё 1ЖМИ^^ е ъбслеЬ 2»Zf a ' Мое глубокое На вопросы отвечал также Нормативные документы по хо-
п оставлены: , Убеждение . причина тому — по- директор комбината обществен, зяйственной деятельности

ДОвание и в дальнейшем будут ведение детей вечерами на ули- ного литания Г. И. Факторо- ВЛКСМ у нас теперь есть На

Д п 3 Д0ЛЖНЗ проходить углубленное ста- це . Прыгают с крыш- сараев, вич, их основе я пом тага о ежене

найти свое лицо. Сделать это в ционарное обследование. Посте- <* забооав А что ппл/тя? Rnrmnn- ^ предлагаю ежене-
наших условиях трудно и слож- пенно количество выделяющих Мать стирает белье Снята с Какие мепы fivnvp ппчнн °nmn Р&3 °Рганизовать
“• Из !5 школ города и райо- ртуть уменьшается. У подавля- Гиты ^шячедноГ бтверну ма^ся Г улТчшеншо " п“ия ной основе Д Н ХОарасчет :
на самая молодая это школа ющего большинства выделявших лась. А малое неразумное ди- учащихся, особенно школ № 4 Вопрос

чп „1 on г>„ 0стальным ртуть после тщательного лече- те полезло к горячей посудине и № 5? _ Сколько это будет стони ?

— 30 и за 30. Они мало отве- ния, регулярного и тщательного п.. вот вам ожог' Ответ- птоог ЩДет стоить,
чают современным требовани- контроля отклонений не наблю- Вопрос- н итвет.
ям. В большинстве из них лается п' , ~ На ^' и предприятия обслу- — За четыре часа 80 рублей,
нет возможностей откпыть Занимаются ли медики живают 8 школ, В них не хва- Мы вынуждены зарабатывать,
группы продленного дня — нет тш «и! L отравление рту- проблемами экологии? Она тает 198 посадочных мест. В чтобы приобретать инструменты,

свободных помещений В гоппгт «1? поставлен только двум особенно отражается на дет- школе № 5 под столовую отве- Говорят: «Не приобрести спор 1

В„^Гь: S?oT “„e их здопавьгГне ш,” '"АГ,™""- Г Т ““° T S ci,OTa
КО групп гпргтипетпи Но поии „„„„ „„„ их здоровья вызы итвет. не позволяет нашим работай- зволяет». Перечисляйте нам

маются mm r тптских cairav д опасении. Со всеми осталь- — Неудовлетворительная кам организовать нормальное деньги на счет горкома комсо

вен известнп- ™ птю ® одим специальную экологическая обстановка в на- питание школьников. мола Мы их вам выдадим на

нат — не шк^лж Мы беседо вХтод' ч™ТаедТ вдждьФ ГняГГ 6 Т ° Ж6 ВОЛНует ' Г ° РЯЧГ ПИТЗННем ^ 8ачвН0 личными' Сито в Ленишрадё
вали с родителями и решили иГп^дующих^ II сита ™ сти4есии только 70 процентов учащихся, все, что нужно. Так поступил

» пока G yT нас вдГ IS»”* ^
В большинстве школ нет сто- ГнГТУ^сГй Хта° Ста,. няЛТ^ЯЖ*

2татзо ва,Г,^” 03™Га’,Гое ЗвеГгЦ «“Гш™ Ж К *•—» 1 Меню ’ ^^SS^SSSTvSSSt=ГСЬшГя Стотовая В Вопред' v « астм0й у нас для всех школ - Но « те 113 нй*. общественников. Создаем мытание \ чащихся. Столовая в рос- даже ниже, чем в ряде других куда питание доставляется из моюлежные кучьтупныр ттрят-

школе № 1 мала и тоже не по- Должен ли быть врач в районов Ленинградской области, столовых, оно теряет качество ры Только надо чтобы и они

лГэто едедедоГнГГ' недом tW? В °ГГ ■ - - «е но вине наших работников работки на^озр™. И ° НИ
.микрорайоне и в ней более — Да. Но у нас сейчас мачо СПИДом? ' НЗС заболеван,ия Представим: пища из котла по- На вопросы отвечает заведу.

1000 учащихся. А в столовой и специалистов. По городу и райо- Ответ: ставка по шкалам ’ нередкое за по^кома^Н^В АгаЛнова™ 1" 1 *'
всего-то 90 посадочных мест. ну не хватает более 80 врачей, - Выявленных больных и тяжками ™за несвое1оеменно- Вопрос- ' Ф

Трудно в школах с кадрами. в частности, много педиатров, вирусоносителей на сагодняш- го обеспечения транспортом Рв .',„
Мало учителей начальных клас- Для прививок привлекаем спе- ний день нет. Обследуется Пиша на стт гчеттялт nL,," Реально ли^ открыть фи-
сов, преподавателей русского Диал истов с в.рачебных участ- большой контингент населения е т уже холодной ' лиэл адзьтальнои школы в Вы-
язьша. Много учителей ухо- кш1. Вопрос будем решать. (доноры, беременные женщи. Часто няс скатке,
дит на пенсию. А параллельных Вопрос: ны, туберкулезные больные, со- замечания устоаняем Но 2SZ'
классов в школах становится — Ваково положение с дет- стоящие на учете v нарколога, Т ооые ппртончии „т™,»™ Можно открыть хозрасчет-
все больше и больше. ским травматизмом и с желу- венерические больные и дру- не позятяют Г и ные ку: Р сы в Старополье. Выс-

Эта наша встреча призвана д ° 4а< ’ ' ьягшечными заболева- гие). примеру ^ нам не разрешено 'да Ка^ КИЙ *«-™ал открывали, но
показать, что всех нас волнует. n 'J„ Вопрос. вать в шкальные стотовые" и <<обожглись>> - работники совхо-
Давайте договоримся, как нам UTB .e,T ' - Сколько наших допризыв- буфеты овощи пирожное ела ч 308 не 5 тал ' 1 ала ™ть. Денег по-
скорее и крепче объединить все Г Ьсть жел \'Дочно-кишечные ников отсеиваются по состоя- кую выпечку ’ жалели? В Старополье можно
силы для перестройки обуче заболевания, гастриты у млад, нию здоровья? ' открыть хозрасчетный музы.

ния и воспитания подрастающ!- ших школьников. В старших Ответ: та M ^ ,aeJ « то. что нет контак- кальный класс. Есть семья ак-

го поколения классах в настоящее время -пять — Примерно 13—15 человек та ме жд\ школой, родителями кордеонистов. Но им совхоз

Больше всего вопросов посту- человек страдает язвенной бо- ежегодно. ” ”°'™ bb ™ hk Полв °д^ « авто - Должен предоставить жилую
пило в адрес медицинских па- лезнью - Главный врач санитарно-эпи. 1 Р аас портники. Я пытаюсь до- площадь,

ботников.' На них отвечал' за. Постоянная комиссия город- демнологическон станции Г. Н. ставляло^ь °п пжл л'ы н°' ВопР° с:
меститель главного врача ЦРБ ского Совета не раз затрагива- Волков продолжил эту тему: сбавлялось в школы всегда. Но _ Какие формы детской са-

М. В. Васильев. ла вопросы организации питания — Состояние нашей эколо- всегда получаем автотран- модеятельности планируются в

Вопрос: школьников, контролирует каче- гии замедляет физическое паз- СПорт - городе?
— Почему осмотр школьни- ство п Р°ДУ«тов питания, кало- витие детей. Дети заболевают Выступление Г. И. Факторо- Отвечает заведующая детским

ков называется углубленным? -РЧйность блюд. бронхиальной астмой. Но наша вила было принято критически, отделом Дворца культуры заво

Какой же он углубленный, если Подтверждая сказанное им статистика не подтверждает Далее слово для ответов по. да «Сланцы» Н. С. Непомящая"
в Загривской школе проверяют Р анее - м - в - Васильев приводит это. В содружестве с Ленин- Дучил первый секретарь город- _ Во Дворце культуоы от-

1 — 2 специалиста? Факты и цифры: градским -институтом усовер- ского комитета ВЛКСМ А. В. крыт Клуб знатоков В его ра

Ответ: Детский травматизм в про- шенствования врачей и Ленин- Александров. боте участвуют ученики 2-й и

— Очевидно, речь вдет о шлом году по сравнению с градским институтом гишены — Стало модно говорить о коль 11-й школ. Провели там «Ры-

врачах педиатре и окулисте, ко- предыдущим снизился лишь на труда и профзаболеваний будет сомоле только плохое,— так на- царский турнир». Для младших

торые чаще других выезжают сотые доли процента. Главное— проведено исследование заболе- чал Алексей Васильевич свое вы- школьников планируем открыть

на село. Детский хирург ра- травматизм бытовой. Он до- ваемости детей, вызываемой на- ступление. Далее он нарисовал клуб «Почемучка». На вечера к

ботает только со второй поло- ходит до 80 процентов от об- рушениями экологии. интересные перспективы. — нам ходят ученики 7-х классов
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горсовета

забота общая
Но есть родители, которым это
не нравится. Пришла девочка.
Пришел папа. Предъявил нам
претензию: «Зачем пускаете
малолетних?». Дочка стояла ря-
дом. Но ей отец не сказал по
этому поводу ни слова. А этот
отец — учитель!

Если бы на такие вечера ре-
гулярно, по установленному по-
рядку приходили учителя и ро-
дители, тогда мы смогли б сво-
бодно и со спокойной совестью
допускать на вечера семиклас-
сников и восьмиклассников.

Беспокоит нас. что дети пло-
хо посещают организуемые на-
ми циклы: они стоят денег. За
концерт платим 100 рублей. А
в зале — - 25, а то и 8 школь-
ников. Решили организовать
хореографические, декламатор-
ские группы. Поначалу их по-

сещали охотно и многие, а по-
том отсеиваются...

Я. Я. Богданов:
— Может быть, пусть они не

сидят у вас гостями захожими,
а работают, действуют, сами бе-
рутся за те дела, которые их

больше интересуют.
Далее на многие вопросы от-

вечал Яков Яковлевич Богда-
нов.

— В городе, — отметил
он во вступительном слове, —

будет строиться школа на 1176
мест. На 13-ю и 14-ю пятилет-
ки запланировано еще по одной
школе. По одной школе — в За-
гривье и Овснще. Они включе-
ны в долгосрочную программу
развития города и района.

Вопрос:
— Какова перспектива обе-

спечения учителей квартирами?
Ответ:
— Чтобы решить проблему

обеспечения квартирами учите-
лей, врачей и сотрудников ми-
лиции, планируем спроектиро-
вать отдельный микрорайон. Но
я, как человек к этому близкий,
скажу: тут пока только разгово-
ры. «Мы дадим только деньги»,
обещают нам. А все остальное,
дескать, щють делает кто-то...
Сегодня служба единого заказ-
чика определилась. При Ленобл-
исполкоме создано Управление
капитального строительства^.
Из-за отсутствия мощностей
Гатчинского ДСК идет дележ
по районам области: кому дать
первую возможность? Вот мы и
заказали проект названного
мною только что микрорайона в
кирпичном варианте, так как в
районе еще не всех каменщиков
растерял.

Вопрос:
— Какова перспектива строи-

тельства комплекса научно-тех-
нического творчества молодежи
совокупно с другими помеще-
ниями, о чем писалось в «Зна-
мени труда»?

Ответ:
— Была договоренность с

ленинградскими кооператорами
о проектировании. Шла речь о
400 тысячах рублей. А теперь
нам говорят: «Дайте 3 миллио-
на». Но кто и где найдет такие
деньги?!

Вопрос:
— Какова перспектива пода-

чи горячей воды в школу-интер-

нат?
Ответ:
— Хотел бы получить от

школы данные: откуда и какую
воду они хотят получить. Го-
товьте письмо.

Вопрос:  
Будут ли убраны спец-

магазины от детсадов № 3 и
№ 1 ?

Ответ:
— Договорились с Коренко

вместе посмотреть места, куда
можно перевести спецмагазины.
В городе детские учреждения
расположены везде. Хотели пе-
ревести спецмагазин с Банков-
ской на Грибоедова — к бане,
но там детский парк. А вооб-
ще-то присылайте ваши пред-
ложения в горисполком — они
будут рассмотрены.

Вопрос:
— Планируется ли строи-

тельство детских комбинатов?
Ответ:
— В текущей пятилетке бу-

дет введено в строй два детса-
да-яслей. К 1991 году — еще
один, на 13-ю пятилетку
шахтерский и на 14-ю — еще
два детских комбината. Тогда
выйдем на норматив.

Вопрос:
— Будет ли принято реше-

ние о строительстве дороги у
школы-интерната?

Ответ:
— Надо закрыть въезд лег-

ковых автомашин от частных
гаражей на территорию школы.

Вопрос:
— Будет строиться Дом

пионеров?
Ответ:
— В ближайшей перспективе

— нет.
Вопрос:
— Когда будет решен вопрос

об открытии кафе в Лучках?
Ответ:
— Обещали на 1988 год. По-

мещение пустует. Его переобо-
рудует трест общественного пи-
тания. К маю нынешнего года
кафе будет открыто.

Вопрос:
— Что будет с винными ма-

газинами? Там, рядом с ними,
всегда пьют. Когда открывали
винные магазины, никого из
жителей близлежащих домов
не спросили, не посопетова-

лись...
Ответ:
— Мы по линии областно-

го управления торговли по-
лучили распоряжение от-
крыть дополнительно пив-
ные ларьки. О винных ма-
газинах просматривается тен-
денция жителей: «Все закрыть
там, где я живу». Идет и дру-
гой встречный поток писем: по-
чему открыто мало пивных
ларьков и мест продажи водки?
Идет перетягивание каната.
Причем, если продолжить это
образное сравнение, действие
происходит при отсутствии зри-
телей. Я готов поддержать лю-
бой вариант, который будет сог-
ласован и одобрен большинст-
вом населения.

Вопрос:
— Как организована работа

с подростками и молодежью по
месту жительства? Какие стоят
проблемы?

Ответ:
— В городе открыты три

детские комнаты. Они малень-
кие. У нас есть энтузиасты.
Цухлов просит: «Дайте спорт-
зал. Хотя бы небольшую мас-
терскую». Но мы энтузиастам
мало помогаем, не создаем для
них условий. Есть у нас свобод-
ный дом. По его использованию
мнения тоже расходятся. Уже
поступила просьба отдать этот
дом афганцам. Есть и другие
резервы. Подвалы в домах за-
нимайте. Такое решение приня-
то. Берите в штабе граждан-
ской обороны данные о сухих
подвалах. Занимайте. Оборудуй-
те.

Вопрос:
— Как решается вопрос о

летнем лагере?
Ответ:
— Он перед нами не подни-

мался. Поэтому я сейчас дать
ответа не могу.

Вопрос:
— Можно ли детей летом

вывозить на базы отдыха пред-
приятий?

Ответ:
— Этот вопрос надо решать

с руководителями предприятий,
шефствующих над школами, по-
скольку все они работают на
хозрасчете.

Предложение:
При проектировании жилых

домов надо предусматривать,

чтобы подвалы строились по-
просторнее. Хотя бы до 100
квадратных метров. А не ка-
морки, как сейчас. Да и звуко-
вую изоляцию обеспечивать так,
чтобы жители первых этажей
не жаловались на шум из под-
вальной, детской комнаты.

В заключение выступила сек-
ретарь городского комитета
КПСС Р. В. Хлебникова:

— Что нам более всего ме-
шает решать проблемы воспи-
тания детей, проблемы народ-
ного образования? С уверен-
ностью могу сказать — эгоизм
и равнодушие значительной
части взрослых.

Мы привыкли сваливать обя-
занности по воспитанию детей
на государство и рассчитывать
на то/ что за наши школы и
внешкольные объекты отвечают
только государственные органы.
О том, каковы расходы бюджет-
ных средств на народное обра-
зование, мы знаем только из
печати. И делать ставку в
дальнейшем только на это иж-
дивенчество — по меньшей ме-
ре бесперспективно. Надо ак-
тивней использовать районные
ресурсы, возможности наших
трудовых коллективов.

На собраниях и конферен-
циях в трудовых коллективах
наши уважаемые товарищи
взрослые активно поднимают
социальные вопросы, проблемы
своего труда и быта. Н это
правильно. У нас на производ-
стве должны быть хорошие сто-
ловые, душевые.

Но почему вас, товарищи, не
смущает, что ни в одной школе
при спортзалах нет этих душе-
вых? Почему вы не вносите в
колдоговора пункты социалисти-
ческих обязательств, проблемы
подшефных учреждений народ-
ного образования? Почему в
школах нет таких столовых, как
на производстве? К примеру, в
столовой фабрики «Молодость»
есть все необходимое оборудо-
вание, в том числе посудомоеч-
ная машина. А в школе № 1 ,

где питается более 1400 чело-
век, в течение всего дня подряд
многие дети питаются стоя, посу-
домоечную машину ставить не-
где. Нет условий для нормаль-
ного питания в пятой школе.
Разве не может сделать при-
стройку к этой школе коллек-
тив завода резиновых изделий?

Почему не мучает совесть
членов профкома и всего кол-
лектива ЛПО « Ленинградсла-
нец» то, что рядом с прекрас-
ным санаторием-профилакто-
рием для шахтеров находится

- самый запущенный пионерский
лагерь в нашем районе? И не
грызет их совесть то, что так
плохо прошлым летом был
там организован отдых детей-
сирот из двух интернатов в

третью смену?!
Надо нам такую позицию ме-

нять. Хозрасчетные отношения
призваны активизировать вклад
трудовых коллективов' в народ-
ное образование. Ведь школы
— это цеха предприятий по
подготовке кадров.

Между тем, справедливость
требует сказать, что большинст-
во коллективов наших пред-
приятий поворачиваются лицом
к школе. Об этом свидетель-
вуют анализ выполнения совме-
стных договоров и благодарные
отклики ряда педагогических
коллективов о заботливой вни-
мательности своих шефов.

И все же пока делается
очень мало для того, чтобы соз-
дать полноценные условия для
учебы, труда и всестороннего
развития детей, для продуман-
ного их досуга.

ОТ РЕДАКЦИИ. Публикуя отчет о встрече в треть-
ей школе, редакция просит своих читателей, ВЗ Р 0СЛЬ ' Х ^
детей, представителей всех поколении и социальных
групп, учителей школ, руководителей партийных, проф-
союзных и комсомольских организации, депутатов при-
слать письма со своими предложениями, замечаниями
по затронутым вопросам, с таким расчетом, чтобы мне-
ния как можно более широкого круга жителем города и
села могли стать предметом обсуждения на предстоя-
щей сессии Сланцевского городского Совета народных

депутатов.
* тс

к вопросу о ртути. 27 февраля в школе № 1 состоя-
лось собрание, на котором присутствовали заведующая
гоооно Н. Н. Цухлова, главный врач СЭС Г. Н. Волков,
заместитель главного врача ЦРБ М. В. Васильев, заме-
ститель председателя горисполкома А. Г. Парамоненко.
Требование родителей однозначно: закрыть школу и
тщательно обследовать. В четверг, 2 марта, санэпид-
станция проведет вновь проверку кабинетов.

Грамотно используя государ- ~
ственные капитальные вложе-
ния на строительство новых
объектов народного образова-
ния, мы в районе должны сде-
лать все, чтобы имеющуюся ба-
зу содержать в нормальном со- -

стоянии.
Готовится сессия городского

Совета народных депутатов. И,
мне кажется, она должна при-
нять развернутую программу
развития материальной базы
для обучения и воспитания де-

тей.
Тревожит и то, что в новых

благоустроенных квартирах де-
ти становятся «лишними»: им
нельзя приводить домой друзей.
Их для встреч выпроваживают
в подъезды, на улицу. Но и на
улице они тоже, оказывается,
мешают. Была свидетелем не-
приятной сцены: жители дома
пытались помешать учителю и
учащимся в микрорайоне у
школы строить спортивный
комплекс: дескать, шумно, ме-
шают отдыхать. А сколько жа-
лоб на подростковые клубы?!

Так куда же деваться нашим

детям?
Многих родителей, бабушек

и дедушек раздражает естест-
венный детский шум. Нет
естественного желания по-
мочь детям в играх, ор-
ганизовать их разумный досуг.
Вот и происходит сваливание
обязанностей по воспитанию
на школу, общественные орга-
низации. А родительское обще-
ние с детьми заменяют дороги-
ми подарками. Выходит, таким
вот для целей общества деше-
вым способом откупаемся и от
родительского, и от обществен-
ного долга.

Надо ломать равнодушие! А
пример должны показать ком-
мунисты: четко выполнять ре-
шения идеологического плену-

ма городского комитета партии,
который проходил в июне 1988
года.

Конкретно и планомерно сле-
дует проектировать, а главное,
решать проблемы развития и
укрепления материальной базы
воспитания подрастающего по-

коления. Хотелось бы, чтобы в
наших новых микрорайонах, в
жилых домах были бы отдель-
ные пристройки со спортзала-
ми, помещениями для развер-
тывания в них детских клубов...
И здесь должен сказать свое
твердое слово исполком город-
ского Совета народных депута-

тов.
Хотелось бы, чтобы трудовые

коллективы, контролируя рас-
пределение фондов заработной
платы, не экономили на оплате
труда тех энтузиастов, которые
работают с детьми по месту
жительства. Не следует жалеть
израсходовать на цели заинте-
ресовать активистов помощи
школе и общественности в во-
спитании детей за счет фондов
материального поощрения. И
все это в руках СТК и профко-
мов.

Давайте, товарищи, переме-
ним свое отношение к подра-

поколению, будем
его интересы так же

как решаем пробле-
— проблемы взрос-

стающему
защищать

напористо,

мы свои

лых!
Рассказал о встрече
«круглым столом»

и. СТЕПАНОВ,
организатор идеологической
секции совета ветеранов
партии при горкоме КПСС,

за

Новые
книги

В библиотеку шахты «Ле-
нинградская» 1-го района по-
ступили новые книги по раз-
личным отраслям знания.
Приглашаем читателей по-
знакомиться с новой литера-
турой.

Ленинградская краснозна-

менная. Эта книга посвящена
70-летию советской милиции.
Все публикуемые здесь очер-
ки основаны на подлинных
событиях и фактах.

И. Фесуненко. Ищите жен-
щину, или Миссия полковни-
ка Хименеса. Автор книги
— журналист - международ-

ник. Работает политиче-
ским обозревателем Цент-
рального телевидения и Все-
союзного радио, специализи-
руется в области проблем
Латинской Америки, Испа-
нии и Португалии.

Книга документальна. Речь
в ней идет о грязных махи-
нациях агентств ЦРУ против
СССР, о провалах провока-

I ций. „

Ю. М. Антонян, С. В. Бо-
родин. «Преступность и пси-
хические аномалии». В кни-

ге анализируются аспекты
преступности лиц с аномали-
ями психики, раскрываются
особенности наступления их

(уголовной ответственности,
| показываются медицинские

исследования, когда дети
многих алкоголиков имеют
серьезные психические нару-
шения и по наследству пред-
расположены к пьянству.

А. Левиков. Ищи себя,
пока не встретишь. Книга
входит в серию художествен-
но - публицистических и на-
учно - популярных изданий

| «Личность. Мораль. Воспи-
тание». Известный публи-
цист в своей книге затраги-
вает вопросы о том, что нуж-
но для того, чтобы каждый
человек мог проявить себя
как личность.

М. С. Одинец. Чернобыль:
дни испытания. В основу

книги положены очерки и
I репортажи корреспондента
«Правды» с места событий
— Чернобыльской АЭС. В
ней рассказывается о геро-
изме и мужестве людей, со-
вершивших трудовой подвиг
на Припяти. Книга иллюст-
рирована и предназначена
для широкого круга читате-

ля - ^ ,

М. И. Шахнович. Библия
в современной борьбе идей.

Автор — профессор, док-
тор философских наук, в сво-
ей книге дает понятие, что
такое Библия, знакомит с со-
держанием Ветхого и Нового
Заветов, отвечает на вопрос,
был ли Адам, рассказывает
0 золотой лихорадке вокруг
Библии, анализирует такой
вопрос, как Библия и рабст-
во.

Е. Я. Савицкий. Полвека с

небом. Автор книги — мар-
шал авиации, дважды Ге-
рой Советского Союза, лау-

| реат Ленинской премии, за-
служенный военный летчик
СССР. С девятнадцати лет

| он посвятил себя авиации и
всю дальнейшую жизнь на-

| стойчиво и упорно совершен-
| ствовался в избранной про-
фессии. Его дочь Светлана

( Савицкая стала первой в ми-
1 ре женщиной, выходившей из
(космического корабля в от-
крытый космос.

Армия ночи: 40 лет пре-
ступлений ЦРУ. ^ В книге

| рассказывается об убийстве
| Индиры Ганди, Улофа Паль-
| ме. О деле Антонова, о по.
| хищении советского ученого,

| о заговоре против Никарагуа.
о распространении наркоти-

| ков, о клевете и предателы
| стве, об объектах диверсий

против советских людей, о
| применении арсеналов бак-
терий и ядов, об обработке

| системы водоснабжения в

современном городе.

И. БЕЗЗУБЕНКО,
заведующая библиотекой
1-го района шахты «Ле-

| нинградская».



СОРЕВНОВАНИЯ

МЛАДШИХ ШКОЛЬНИКОВ
12 февраля этого года во

Дворце культуры завода

«Сланцы» собрались млад-

шие авиамоделисты на го-

родские соревнования по бу-
мажным моделям/ Проводи-
мые соревнования были по'с-.
вящены Дню Советской Ар-
мии и Военно-Морского Фло-
та.

В соревнованиях кроме

городских ребят приняли

участие школьники из Лю-
бимца.

Ровно в 1 1 часов после

построения на старт вышли

с моделями бумажного пла-

нера учащиеся 1-2 классов.

С первых полетов разгоре-

лась упорная спортивная

борьба, но до самого послед-

него полета надежного ли-

дера не было. Только пос-

ледний полет распределил

занимаемые места. Первое
место занял ученик 2 класса

школы № 4 Сережа Тихонов,
второе— учащийся 2 класса

из Любимца Сережа Мосто-
вой и третье призовое место

занял Алеша Яблоков — уче-

ник 2 класса школы № 4.

Затем вышли на старт

учащиеся 3—4 классов.

Здесь с начала до конца так-
же лидера не было, так как

полеты были в большинстве
очков в очко. Разница в ре-

зультате всего была пол-оч-

ка. Если лидирующий набрал
36 очков, то второй и третий
участники набрали по 35,5
очка. Судейская коллегия

вынуждена была для них

дать шестой тур, где и опре-

делились порядковые номера

призеров. Ими стали: уча-
щийся 3 класса Дима Барец-
кий из команды гостей, Ле-
ша Максимов — ученик 4
класса школы № 4 и Рома
Дмитриенко — учащийся 4
класса, тоже из команды го-

стей.

Среди учащихся 5—6
классов результаты также

были плотными. Места при-

зеров расположились следую-
щим образом: первый — Се-
режа Дмитриев, ученик 5
класса школы № 1, далее —

Леша Рапин, ученик 5 клас-

са школы № 4 и Миша Фро-
лов, ученик 6 класса школы

№ 11.

За планеристами на старт

вышли копиисты. Большин-
ство учеников выступали с

бумажной моделью, самолета

МИГ-15. Учащиеся вторых

классов, как и с моделями

планеров, закончили сорев-

нования с плотными резуль-

татами с разницей в одно

очко. Призерами стали: Са-
ша Гордеев из команды гос-

тей, Вася Алексеев из шко-

лы № 4 и Витя Дубров то-

же из команды гостей.
Среди учащихся 3—4

классов шла упорная борьба.
С первых полетов лидерство

захватили Леша Максимов
из школы № 4 , Леша Ни-
кандров и Станислав Курьян
из школы № 5, которые и

стали призерами.

Среди учащихся 5—6
классов, как и в предыду-

щих группах лидерство уве-

ренно держали Сережа Дмит-
риев из школы № 1, Миша
Фролов из школы № 11 и

Павел Лухин из школы № 1.

Учащиеся 7 классов участ-

вовали вне конкурса, 1 и 2
места поделили учащиеся

школы № 1 Дима Лухмаев и

Миша Иванов. Но их резуль-

таты были несколько ниже

учащихся 5 — 6 классов.

По окончании соревнова--

ния победители были награж-

дены Дипломами городского

комитета ДОСААФ. Дипло-
мы вручал летчик капитан

Валентин Эдуардович Лав-
рентьев.

В заключение условились

провести очередное соревно-
вание 9 апреля в честь Дня
космонавтики. Кроме тех мо-

делей, с которыми участвова-
ли, будут модели типа «Стре-
ла», «Альбатрос» и т. д., ко-

торые запускаются с по-

мощью катапульты.

Приглашаются все учащие-

ся, в том числе и те, кото-

рые занимаются не в круж-

ках, а дома самостоятельно.

Заявки подавать в клуб авиа-

моделистов Дворца культуры

завода «Сланцы» через шко-

лы до 5 апреля.

А. ФИЛИППОВ,
главный судья соревно

ваний, судья республи-
канской категории.

НА ВЫСТАВКУ-ПРОДАЖУ
В честь Международного женского дня 8 Марта крае-

ведческий музей организует выставку-продажу произведений

народного творчества.

Приглашаем всех самодеятельных художников, мастеров

вязания, вышивки, резьбы по дереву принять активное уча-

стие в ней.

Работы принимаются в оформленном виде до 5 марта по

адресу: ул. Кирова, дом 14, музей. Справки но телефону
2-31-45.

В. НИКУЛИН,
, - — директор музея.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

УВАЖАЕМЫЕ
ТОВАРИЩИ

СЛАНЦЕВЧАНЕ!

14 марта 1989 года в 18
часов в Доме культуры гор-

няков состоится встреча из-

бирателен с журналистами

городской газеты «Знамя
труда». Тема встречи —

«Демократизация. Глас-
ность. Печать».

Информация, вопросы, от-

веты.

Клуб избирателей при

Доме культуры горня-

ков.

2—1

П о з д равнения

Светлане Александровне
МАТВЕЕВОЙ

Коллектив службы пути ПТУ
« Ленинг,радсланец » поздравляет

Вас с юбилеем. Желаем эдоро. 9.05
вья, семейного благополучия.'

Елене ЛЕШКИНОЙ

21.40 — «Прожектор перестрой- ^

ки». 21.50 — 600 секунд. "
22:00" — ' Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 2 МАРТА

КИНГИСЕППСКОЕ
БЮРО

ПУТЕШЕСТВИЙ
И ЭКСКУРСИЙ
ПРИГЛАШАЕТ

«Играет духовой оркестр в увлекательное путешест-
Рига». 9.20 — Детский экран, вне на автобусе в один из са-

п;лрнр НКП 1 НИН 11 И .10-00 — «Джек Восьмеркин— мобытнейших городов Литвы
плене льшдинии . американец». X ф. 2-я серия. плнспрм/ыг

и Александру МАЛЯВКО ц.05, 12.10 — «Образы». ~ ПАНЕВЕЖИС, с посеще-
От .всей души поздравляем .14.50 — Телеинформация, нием древней столицы Лит-

вас с днем . свадьбы. Же лаем 15.00 — Программа передач, вы города КАУНАСА. За

сча- .15.05 — Д. ф 15.30 — Новое- 4 дц Я вы познакомитесь с

15. О Телефильм. 16Л 0 Паневежисом, побываете во

здоровья.большой любви
стья.

Администрация, партийная,
профсоюзная и комсомоль-

ская организации завода

резиновых изделий.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 2 МАРТА -- „ „ - r ~

6.30 - 120 минут. 8.35 - куклы. гаЗО®- ^Актуальная сентября, с 7 по 10 октября,
«Рабыня Изаура»^ X. фл 10-я и камера ». 21.40 — «Радость со 2 по 5 декабря, с 6 по 9

творчества».

•■ти.

— Д. ф. 17.00 — Д.ф. 17.20— п

Телефильм. 17.45 — телешко- Дворце выставок, музее крае-
ла. Колобок. 18.10 — Человек/ ведения. Во время экскур-

■ автомобиль, дорога... 18.25 — сии в город Каунас вы по-

имтГ' Inn? ~ знакомитесь с памятнымикамера. 18.45 — Выступает п ,, ~

симфонический оркестр Вал- местами Великои Отечест-
тийской музыкальной академии, венной войны. Стоимость пу-

1. 19.25 — Реклама. 19.30 — тевки 48 рублей. Путешест-
Приметы ^вр^емоти.^Память^ К вия проводятся с 23 по 26

11-я серии. 10.40 — Новости
10.50 — Детский час. 15.30 —

Новости. 15.40 — Фильм-кон-
церт. 17.00 — Новости. 17.05 —

...До шестнадцати и старше.

17.50 — Концерт. 18.10 —

Сальвадор: война ради мира

18.45
— Мультфильмы. 19.15
Импульс: инициатива, предпри-

имчивость, прибыль. 20.00 —

«Рабыня Изаура». X. ф. 11-я
серия. 21.00 — «Время». 21.40
— «Прожектор перестройки».
21.50 — Новости популярной
музыки.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 2 МАРТА
9.05 — Основы информати

Кино

мая.  

ПАЛАНГА — город - ку-

рорт на берегу Балтийского
моря. Шум прибоя, сосно-

Р воина ради мира ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ" ИЫЙ б ° Р > »асыщенный 030-
Сегодня в мире 19 00 ков 1 марта - «Узник зам- ном воздух, уютные кафе и

' ка Иф». Начало в 20 часов. рестораны — прекрасные ус-
КЛУБ «ШАХТЕР». 1 марта ловия для приятного отды-

мундира». Начало в ха з а В р е мя пребывания в

17, 19, 21 час. - — r г

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10
требу юте *

СТАРШАЯ пионервожатая,
ЗАВЕДУЮЩАЯ учебно-

Паланге туристы ознакомят-

ся с достопримечательностя-

ми курорта, посетят первый
в Советском Союзе музей
янтаря, побывают в Ботани-
ческом парке, а также со

вершат экскурсионные по-

и вычислительной- техники, опытным сельским хозяйством, ездки в города Клайпеда (с
СВАРЩИК, посещением морского му-

УБОРЩИЦЫТ ’ зея), Тельшяй, Лиепая. Сто-
Обращаться по адресу: дерев- имость путешествия на са-

ня Большие Поля, школа № 10. молете — 120 рублей). Пу-
автобусом маршрута тешествия проводятся с 6
Телефоны: 2-20-78, по jq ап р еля> с 26 по 30 ОК-

ки

10 кл. 9.30 — Док. фильм.
10.00 — Мультфильм. 10.05,
11.05 — Астрономия. 10 кл.

10.35 — Фильм-концерт. 17.20
-Док. фильмы. 18.00 —Фильм-

концерт. 19.00 — Ленинград. Проезд
19.25 — Док. фильм. 20.30 — № 5.
Реклама. 20.35 — Большой фе- 2-29-35.
стиваль. 21.00 — «Время»,- 3—3

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
В связи с передачей трансагентства в ведение

Сланцевского производственного объединения грузо-

вого автотранспорта изменяется режим работы транс-

агентства:

касса предварительной продажи автобусных би-
летов работает с 10 до 18 часов 45 минут, перерыв на

обед с 13 до 14 часов, выходной день — воскресенье,

касса предварительной продажи авиабилетов ра-

ботает с 8 до 17 часов, перерыв иа обед с 13 до 14
часов, выходные дни —< суббота, воскресенье;

прием заявок на грузовой автотранспорт произво-

дится с 8 до 17 часов, перерыв на обед с 13 до 14
часов, выходные дни — суббота, воскресенье.

* * *

Трансагентство СПОГАТ с 1 марта 1989 года про-

изводит выделение автотранспорта бюджетным орга-

низациям по безналичному расчету. За справками

обращаться по адресу: ул. Ленина, дом 9, телефоны
2-28-67 или 2-26-95.

При поступлении контейнеров на железнодорож-

ную станцию г. Кингисеппа трансагентство СПОГАТ
организует выделение автотранспорта и оформление
доставки грузов населению города и района. Обра-
щаться по адресу: ул. Ленина, дом 9, телефоны
2-28-67 или 2-26-95.

2—1

В СОВХОЗЕ

«СЛАНЦЕВСКИЙ»

ПРОВОДИТСЯ

ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЯ
ТРУДЯЩИХСЯ,

состоящих на учете по улуч-

шению жилищных условий.
Перерегистрация проводится

до 10 марта 1989 года. Не-
обходимо предоставить

справку по форме № 9. Не
прошедшие перерегистрацию

без уважительной причины

будут сняты с очереди.

3—1

СТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТРЕСТ № 63

иригяаинат на работу

ПЛОТНИКОВ,
КАМЕНЩИКОВ,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться по адресу:

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЦЕМЕНТНОМУ

ЗАВОДУ

урайуюия

ФУТЕРОВЩИКИ - КАМЕН-
ЩИКИ,

КАМЕНЩИКИ.
ПЛОТНИКИ,
ШТУКАТУРЫ - МАЛЯРЫ,
БЕТОНЩИКИ.
Оплата труда сдельно-преми-

альная.

Обращаться по

тября.
Кингисеппское бюро пред-

лагает отдохнуть летом на

берегу Черного моря в Ев-
патории, Сочи, Туапсе, Фео-
досии, Батуми и др. Справ-
ки по телефону: 2-33-95.

2 2

ВОЛОСОВСКАЯ
ИНКУБАТОРНО-

ПТИЦЕВОДЧЕСКАЯ
СТАНЦИЯ

БУДЕТ ПРОДАВАТЬ
ПРОДАЖУ

бройлерных цыплят на

рынке Б. Лучек 1 1 марта с

9 часов.

Администрация И ПС.

2-2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ
требуются

на постоянную работу

РАСКРЯЖЕВЩИКИ древе
сины,

РАЗМЕТЧИКИ,
ТРАКТОРИСТ на трактор

Т-150.
Обращаться по адресу: ули-

ца Зеленая Роща, дом 12, или

в отдел по труду горисполкома,
комната 13.

4—2

Жильцы дома № 42 по

ул. Ломоносова скорбят о

безвременной смерти СА-
ВЕЛЬЕВОЙ Любови Андре-
евны и выражают соболезно-
вание родным и близким ПО-

КОЙНОЙ.

Сердечно благодарим коллек-
адресу: це- тив РМЦ СПЗ «Сланцы», жиль-

г Сланцы, ул. Свердлова, ментный завод, Сланцевский цов дома № 10 по ул. Жуков-
19 а птлйп кятпгт Телефон Уэстон № 2 СП «Липецкцем- ского, оказавших помощь в по-
12а отдел кадров, гелецшн ремонт>> телефон 52-356, хоронах Жуковца Константина

41 "411. о 1 52-756. Мироновича.
3 — I 5 — 3 Угарковы.
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